

Bitcoin representa 55% de las *wallets* promedio de las y los mexicanos: Bitso

- Durante la primera mitad de 2024, el número de clientes en México creció 15%
- La participación total de mujeres en la plataforma incrementó 5 puntos porcentuales en comparación al último semestre, un aumento mayor a 20% en número de clientas en el país
 - 37% de los usuarios de criptomonedas en México tienen entre 25 y 34 años.

CIUDAD DE MÉXICO, 22 de agosto de 2024. Luego de un primer semestre de grandes acontecimientos en el mundo cripto (halving de Bitcoin, aprobación de fondos en bolsa o ETFs de ETH y BTC, etc.), Bitso —la empresa de servicios financieros impulsados por cripto líder en América Latina— lanzó la segunda edición de su reporte Panorama cripto en América Latina: 1er semestre 2024, en el que se muestra la evolución del comportamiento de los mexicanos respecto al uso y tenencia de criptomonedas e incluso en el valor de las mismas, dentro de su plataforma.

El documento muestra que el número de **usuarios en México creció 15% interanual**. Por su parte, Bitcoin se mantiene como el preferido de los mexicanos, pues representa **30% de las compras de criptoactivos**.

En todos los territorios en que Bitso tiene presencia, Bitcoin es la criptomoneda con mayor *holding*, lo que habla del reconocimiento de su potencial como inversión y ahorro a largo plazo; mientras que las siguientes monedas más compradas varían en los distintos territorios analizados, por sus características y circunstancias propias. El reporte analiza dos fenómenos importantes para el mundo cripto: la compra de divisas y la tenencia de las mismas.

"La primera mitad de 2024 fue un gran semestre para el mundo cripto, lo cual refleja la madurez que la industria está logrando. Estamos emocionados de compartir esta edición del Panorama cripto en América Latina pues muestra el interés progresivo de las y los mexicanos por las criptomonedas, con un crecimiento de doble dígito en el número de clientes en nuestro mercado más grande", señaló Felipe Vallejo, Director General de Bitso México. "Si bien en México las mujeres representan 40.7% de la población económicamente activa y solo 24% de las cuentas de inversión en plataformas de finanzas tradicionales comparables en accesibilidad, vemos en cripto y a través de Bitso, un espacio con mayor representación y al que cada vez acuden más para hacer crecer su patrimonio", finalizó.

Bitcoin

En México, Bitcoin representa **55% de las wallets promedio** y **30% de las compras** en este país, seguido de Brasil (24%), Colombia (19%) y Argentina (12%). El valor de Bitcoin tuvo un **crecimiento interanual de 108%** al cierre del primer semestre del año.

Demografía de los mexicanos entusiastas en cripto

El estudio de Bitso también reveló que la distribución por género de sus clientes mejoró de manera significativa en los últimos 6 meses pasando de 78% hombres y 22% mujeres en el segundo

https://www.economia.gob.mx/datamexico/es/profile/geo/mexico#:~:text=En%20el%20primer%20trimestre%20de.mensual%20de%20%246.14k%20MX

 $^{{\}color{red}2}_{\underline{\underline{https://qbm.com/academy/qbm-esta-comprometido-con-la-inclusion-y-las-mujeres-inversionistas/}$



semestre de 2023, a 73% hombres y 27% mujeres en la primera mitad de 2024. Un aumento de más de 20% en el número total de usuarias.

De acuerdo con el informe realizado por Deloitte "<u>Inclusión Financiera en México: Retos y Oportunidades 2024</u>", la brecha de género aumentó en cuentas de ahorro de 4.3% en 2015 a 13.8% en 2021; lo cual muestra el crecimiento en esta brecha en la banca tradicional, en comparación con la industria cripto, en la que semestre con semestre es menor.

El segmento del grupo etario con mayor penetración en adopción de criptomonedas es de **25 a 34 años, grupo que representa 37% de los usuarios,** tanto en México como a nivel regional.

Un dato que destaca es el aumento de la adopción de criptomonedas en mujeres a medida que avanza su edad. A nivel regional, el segmento entre los 55 y 64 años se mantuvo igual al semestre anterior con 41%, mientras que en el grupo de 65 años y más subió un punto para ubicarse en 44%.

Altcoins, stablecoins y memecoins

Aunque el crecimiento de Bitcoin y la predilección por este activo se repite en toda la región, las monedas que están en segundo lugar tanto en *holding* como en las operaciones, cambia de acuerdo con cada territorio debido a las necesidades específicas de cada país, su aversión y propensión al riesgo, entre otros factores.

México, por ejemplo, durante el primer semestre del año destacó por ser el país con una cartera más diversificada, 39% posee más de 3 tipos de activos; mientras que a nivel regional, 43% de las personas tienen solamente un activo, 21% dos y 36% tres o más.

Si bien Bitcoin representa 30% de las compras de criptodivisas a nivel nacional, en segundo lugar se encuentran las *stablecoins* en conjunto (USDC y USDT, monedas estables con paridad al dólar estadounidense) con 34%. Este crecimiento se ha derivado de la volatilidad del precio del dólar, con usuarios aprovechando la disponibilidad de dólares digitales, que además ofrecen 4% de rentabilidad anual en Bitso.

La cartera promedio de la clientela mexicana ha experimentado pocas variaciones semestre contra semestre. Como era de esperarse por los ciclos del mercado, Bitcoin ha crecido levemente (55% frente a 53% del semestre pasado) en las carteras, mientras que Ether se ha mantenido y las altcoins tuvieron un crecimiento marginal.

Lo que sí es relevante es una reducción de 3 puntos porcentuales de la tenencia en XRP de Ripple, un activo especializado en movimientos transfronterizos de dinero y típicamente popular entre la comunidad cripto mexicana, así como la baja en su precio en el semestre analizado.

Durante la primera mitad de 2024 ha destacado el comportamiento de las personas latinoamericanas frente al uso de *memecoins*, las cuales continúan ganando fuerza tanto en la compra como en la tenencia; mientras que en el reporte anterior no tenían una participación relevante, en esta ocasión destaca **PEPE**, que pasó de 1% de preferencia de compra a 7% a nivel local y regional.

La segunda edición del *Panorama cripto en América Latina* de Bitso analiza los cambios en cada territorio, así como a nivel regional con la finalidad de mostrar una radiografía que revela los usos que cada población está dando a las divisas digitales y su relación con el contexto político, macroeconómico y cambiario. Puedes encontrar el reporte completo <u>aquí</u>.



###

Acerca de Bitso

Bitso es la empresa de servicios financieros impulsados por criptomonedas líder en América Latina, con una comunidad de más de 8 millones de clientes y 1,700 clientes institucionales. Bitso ofrece una amplia gama de productos: desde una plataforma digital segura y fácil de usar para obtener rendimientos, realizar transferencias y transferencias entre países, hasta intercambiar y almacenar una variedad de más de 50 criptomonedas, así como productos para que clientes institucionales realicen pagos locales e internacionales, a través de Bitso Business —la unidad B2B de Bitso que proporciona la infraestructura para el futuro de los pagos transfronterizos—.

Fundada en 2014, con más de 500 empleados en 35 países diferentes, Bitso está trabajando para hacer cripto útil al desbloquear el poder de los productos financieros sin fronteras, seguros y fáciles de usar. Bitso mantiene su compromiso de empoderar a la región brindando acceso universal a la economía digital del futuro y permitiendo un sistema monetario más justo. Para obtener más información sobre Bitso, visite bitso.com #makecryptouseful